

にこにこ

大分市立南大分幼稚園
大分市二又町2丁目4番1号
097(543)8615

☆☆☆2学期が始まりました☆☆☆

夏休みが終わり、幼稚園にまた子どもたちの元気な声が戻ってきました。「新しい生活様式」に慣れてきてマスクをつけて登園するのが当たり前になっています。手洗いやうがい・手指消毒も進んで行なっています。9月初旬の暑い日は水遊びをしたり、9/15には『うみたまご見学』に行ったりして、「コロナに負けないぞ!」とパワフルに遊んでいます。小学校の友愛運動会にも『かけっこ』で参加しました。



うみたまご たのしかったね!



観劇会がありました

←幼稚園の運動会に向けて練習中

未就園児親子対象 『ちびっこひろば』

♡ 10月16日(金)に行ないます♡

*10月10日(土)幼稚園運動会の日から変更しました

10/10の「幼稚園運動会」は、新型コロナウイルス感染症対策のため、園児と保護者の方のみで実施することとします。毎年、小さいお友だちにも参加していただいていたのですが、申し訳ありません。なお、16日は小さいお友だちも一緒に遊べそうな運動遊びをしたいと考えておりますので、ぜひ、ご参加ください。お待ちしております。

日程: 10月16日(金) 10:00~11:20

場所: 幼稚園園庭&ホール&保育室

内容: かけっこ、玉入れ、ダンス など

持ち物: 上履き、飲み物、暑いときは帽子

南大分幼稚園の歴史①

本園は、大正15年(1926)4月に大分市立南大分尋常小学校付設幼稚園として開園した95年の歴史をもつ幼稚園です。設立にあたっては、三ヶ田町・茶屋呉服店の幸フク氏からの寄付を受け、建設の基金のとしたそうです。その功績を称え建立された『幸フク女史頌徳碑』は今も園庭にあります。ホールにはフクさんの写真があり子ども達を温かく見守ってくれています。



新聞でも報道されました通り、南大分幼稚園は来年度の園児募集は行なわず、令和3年3月で廃園と決まりました。あと半年と思うと寂しく思いますが、変わらぬご支援・ご協力をお願いします。